



Geburtstage im Dezember 2024

Runde Geburtstage in der Katholischen Kirche in Oberösterreich.

Am 4. Dezember 2024

wird Konsistorialrat **Heinz Rieder**, Ständiger Diakon in Waldzell, 75 Jahre alt. Er stammt aus Salzburg, lernte Karosseriebauer und KFZ-Mechaniker und übersiedelte 1972 nach Waldzell. 1976 wurde Heinz Rieder Portier im Krankenhaus Ried und begann 1988 dort als ehrenamtlicher Seelsorger. Im April 1990 empfing er die Diakonenweihe. 1991 wurde er als Portier für die Krankenhauseelsorge freigestellt und übernahm 1996 die Leitung der Krankenhauseelsorge. Von 2001 bis 2014 arbeitete Diakon Heinz Rieder als Seelsorger und ehrenamtlicher Pfarrverantwortlicher in der Pfarre Geiersberg. Seither hilft er in seiner Wohnpfarre Waldzell mit. Er ist verheiratet und hat zwei Söhne.

Am 6. Dezember 2024

feiert **Mag.^a Margareta Gschwandtner**, Pastoralassistentin in der Pfarre Desselbrunn, ihren 65. Geburtstag. Sie stammt aus Desselbrunn und schloss 1984 ein Studium der Kombinierten Religionspädagogik und Geschichte und Sozialkunde an der Universität Salzburg ab. Gleich nach dem Studium startete Margareta Gschwandtner mit dem Pastorallehrgang und begann im Anschluss als Pastoralassistentin in der Pfarre Laakirchen. 1987 wechselte sie in die Kooperatorexpositur Steyrmühl. Von 1990 bis 1991 widmete sie sich der Familie und fing mit dem Schuljahr 1991/92 als Religionslehrerin in Steyrmühl an und später in Roitham. Da sie daneben ehrenamtlich im Pfarrgemeinderat von Roitham und Desselbrunn mitwirkte, entschloss sie sich nach dem Weggang des Desselbrunner Pfarrers wieder ganz in den pastoralen Dienst zu wechseln und arbeitete von 2010 bis 2020 als Pfarrassistentin in der Pfarre Desselbrunn. Seit 2020 ist sie in Pension, unterstützt aber weiterhin die Pfarre Desselbrunn als Pastoralassistentin bzw. im Seelsorgeteam. In der Pastoral war und ist es ihr Wunsch, für die Menschen da zu sein und verbindend zu wirken in der Gesellschaft. Margareta Gschwandtner ist verheiratet, hat einen erwachsenen Sohn und lebt in Desselbrunn.

Am 14. Dezember 2024

wird Konsistorialrat **Mag. Johann Padinger**, Pfarrer in Peuerbach, 65 Jahre alt. Er ist gebürtig aus Schneegattern und wurde 1985 in Linz zum Priester geweiht. Nach Kooperatorposten in Wartberg ob der Aist und Wels-Heilige Familie war er von 1988 bis 1994 Diözesanjugendseelsorger, ab 1987 bereits Referent für die Katholische Jugend Land. Seit 1994 wirkt Johann Padinger als Pfarrer in Peuerbach. Darüber hinaus war bzw. ist er seit 2014 Pfarrprovisor von Natternbach (bis 2021) und Pötting sowie Pfarrprovisor von Heiligenberg (seit 2021) und Neukirchen am Walde (seit 2023). Mit 1. Jänner 2025 wird Johann Padinger Pfarrer der neuen Pfarre Engelszell-Peuerbach. 2011 wurde er zum Dechant des Dekanates Peuerbach bestellt und ist darüber hinaus seit 2006 Geistlicher Assistent der Katholischen Frauenbewegung in OÖ. Johann Padinger war von 2008 bis 2018 auch geschäftsführender Vorsitzender des Priesterrates der Diözese Linz.

Am 17. Dezember 2024

feiert Konsistorialrat **Johann Georg Wimmer**, Pfarrmoderator in Unterweißenbach, seinen 85. Geburtstag. Er ist in Kallham aufgewachsen (geboren in Neukirchen am Walde) und empfing 1963 die Priesterweihe. Nach Kooperatortposten in Leonding-Doppl-Bruder Klaus und Freistadt war er von 1974 bis 2018 Pfarrer in Königswiesen. Zusätzlich war Johann Georg Wimmer Pfarrprovisor von Kaltenberg (1998-2015) und Mönchdorf (1999-2001 und 2009-2018) und ist seit 2008 Pfarrmoderator von Unterweißenbach. Von 1996 bis 2014 war Johann Georg Wimmer auch Dechant des Dekanates Unterweißenbach.

Am 31. Dezember 2024

vollendet **Mag.^a Maria Eichinger**, Leiterin des Fachbereichs Personal- und Organisationsentwicklung in der Diözese Linz, ihr 60. Lebensjahr. Sie ist gebürtig aus St. Aegidi, studierte in Linz Fachtheologie und Religionspädagogik (Mag.^a theol.) und absolvierte in München das Zusatzstudium Erwachsenenpädagogik. 1989 begann sie in der Diözese Linz als Assistentin im Referat für Theologische Erwachsenenbildung und war dann Pastoralassistentin in der Katholischen Hochschulgemeinde Linz und Religionslehrerin. Von 1997 bis 2004 lebte Maria Eichinger in München, war Honorarreferentin bei der Frauenseelsorge der Erzdiözese München und Freising (1997 – 2004) und zusätzlich von 1999 bis 2004 als Kuratin bei der Pfadfinderinnenschaft St. Georg (PSG) sowie als Referentin in der Katholischen Hochschulgemeinde an der LMU München (2001 – 2004) tätig. Anschließend kehrte sie in die Diözese Linz zurück und wirkte bis 2011 als Jungscharseelsorgerin und Referentin für Kinderpastoral. Maria Eichinger ist seit 2011 Ausbildungsleiterin im Referat Ausbildungsbegleitung Theologie und seit 2023 Leiterin des Fachbereichs Personal- und Organisationsentwicklung. Sie ist verheiratet und lebt in Wilhering.

Hinweis:

Von allen Geburtstags-Jubilar:innen liegt uns eine schriftliche Einverständniserklärung für die Weitergabe der Daten vor. Sollten Sie im Bedarfsfall eine solche Einverständniserklärung benötigen, dann können Sie diese gerne bei uns anfordern.